

Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.
Speckschlagstraße 42
90552 Röthenbach
1. Vorsitzender Rainer Dietz
www.griechenland-hilfe-die-ankommt.de



Röthenbach, 7. April 2024

Liebe Freundinnen und Freunde,
liebe Patinnen und Paten,
und alle, die unser Hilfsprojekt für Bedürftige in
Griechenland unterstützen:

Herzliche Grüße aus Röthenbach!

Heute erhalten Sie von uns die neuesten
Nachrichten, denn im Februar und März 2024
besuchte ich für 4 Wochen unser Projekt in
Aigio:

Unser Laden:



Unser „Allerhand-Laden“ ist geöffnet:
Montag, Dienstag und Donnerstag von 17.00
bis 20.00, und Samstag von 10:00 bis 13:00.



Wie immer dekoriert Tsema ein spezielles
Angebot

Das Orthodoxe Osterfest am 5. Mai 2024 steht
vor der Türe. Wie zu Weihnachten werden wir
wieder, dank Ihrer Spenden, Essens-
gutscheine für viele Familien verteilen können.
Haben Sie ganz herzlichen Dank für Ihre
stetige Spendenbereitschaft!

Auch die wöchentliche Ausgabe der
kostenlosen Brote wird weiter fortgeführt.

Unsere Farm:

Es geht wieder los!
Am Tage nach meiner Ankunft traf ich die
Mitarbeiter am Projekt auf der Farm. Die
nächsten vier Wochen verbrachte ich dort fast
jeden Tag mit viel Freude am gemeinsamen
Arbeiten.

Als erstes bauten wir uns ein neues Tor:



Dank einer Spende von Frau Renate Th.
konnten wir den Bau bezahlen. Ganz
herzlichen Dank dafür!

Und ebenfalls vielen Dank an die Familie Max
und Monika R.! Zusammen mit einem
weiteren Spender konnten wir nicht nur die
Farmpacht für 2024 bezahlen. Es blieb auch
noch genug Geld übrig für Dünger in Säcken
(pelletierter Schafsmist) und 4 Lastwagen voll
mit frischem Schafsmist als Dünger für das
Freiland.

Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.
Raiffeisen-Volksbank, Neuburg an der Donau, BIC: GENODEF1ND2, IBAN: DE33721697560000958700

Grundsätzlich werden wir nur biologisch wirtschaften. So wird das Gras geschnitten und gemulcht, der Baumschnitt wird fein gehäckselt und verbleibt ebenfalls als Mulch rund um die Bäume. Jedwede Chemie (in griechisch beschönigend „Pharmaka“ genannt) kommt uns nicht in unseren Garten! Auch dadurch wollen wir ein Zeichen setzen.



Unsere Farm vor und nach dem Aufräumen



Die Fräse wurde komplett überholt. Auch hierfür konnte Spendengeld, das speziell für die Farm gedacht ist, eingesetzt werden.

Gogo und Costa bringen gelegentlich ihre Kinder mit auf die Farm. Hier werden sie betreut und lernen gemeinsames Arbeiten, sei es, dass Unkraut gezupft wird oder die Tische frisch gestrichen werden.

Die Toiletten werden geputzt



Eine neue Stromversorgung liefert nun genügend Strom, um auch eine zweite Pumpe zu betreiben.

Neben der Versorgung der Bedürftigen vom Laden aus, kümmern wir uns so um unsere 2. Hauptaufgabe: Arbeitsplätze zu schaffen.

Und sonst:

Sofia und ich hatten einen Termin mit der Leiterin des Behindertenheims. Da dieses Heim als privater Verein geführt wird, und der Staat, bzw. die Krankenkasse, nur für die Hälfte der Kosten aufkommen, ist diese Organisation auf Spenden angewiesen. Auch hier schaffen wir Beschäftigungsmöglichkeiten, indem wir zwei, in Zukunft drei, unserer hilfsbedürftigen Frauen als Hilfskräfte vermitteln.

Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.

Raiffeisen-Volksbank, Neuburg an der Donau, BIC: GENODEF1ND2, IBAN: DE33721697560000958700

Anbei Erzeugnisse, die dort produziert werden:



Das
Behinderten
-heim
verkauft
dann diese
kleinen
Geschenke
auf diversen
Oster- oder
Weihnachts
-märkten

Kontakt mit dem Bürgermeister:

Leider konnte der Gegenbesuch beim Bürgermeister von Aigio noch nicht stattfinden. Wir werden bei unserem nächsten Aufenthalt im April/Mai um einen Termin im Rathaus bitten. Vielleicht ergibt sich ja eine Möglichkeit der Zusammenarbeit. Und ein bisschen Reklame machen für uns darf auch sein. Wir bleiben auf alle Fälle dran!

„Housing first“ scheint weiter interessant zu sein:

Hierbei ist wichtig zu wissen, dass, wenn keine feste Adresse vorhanden ist, auch keine Sozialhilfe oder Kindergeld gezahlt werden kann!

Ohne Wohnung stehen die Menschen schnell auf der Straße und ihnen werden zusätzlich die Gelder gestrichen!

Eine Situation die wir unbedingt vermeiden wollen.

Hier ist Sofias ganzer Einsatz gefragt. Telefongespräche mit den Vermietern und uns vom Verein führten bisher immer zum Verbleib der Bedürftigen in ihren Wohnungen. Hierbei zahlt sich auch der gute Ruf unseres Vereins vor Ort aus.

So bekommt unser ehemaliger Farmarbeiter mit den 3 Kindern jetzt für ein Jahr die Hälfte seiner Miete direkt auf das Vermieterkonto bezahlt, nachdem die Mietschulden für das vergangene halbe Jahr von uns bezahlt wurden. Dadurch ist die Wohnung für seine Familie jetzt zunächst einmal gesichert.

Ein alleinstehender Arbeiter fragte ebenfalls nach Hilfe. Auch hier zahlen wir kein Bargeld aus, sondern übernehmen die Miete für sein möbliertes Zimmer zunächst für ein halbes Jahr.

Eine neue Familie stellt sich bei Sofia vor und bittet um Hilfe: der Vater hat hier und dort mal einen Tageslohn, die Mutter, etwa 35 Jahre alt, arbeitet circa 6 Stunden am Tag für drei bis vier Tage die Woche in einer Saftfabrik. Da die Firma nicht genug Gewinn abwirft, bekommt sie aber nur die Hälfte ihres Lohnes ausgezahlt, wurde ihr vom Chef gesagt. Sie muss einen etwa 6 Jahre alten Sohn, der Autist und geistig zurückgeblieben ist und Windeln tragen muss, betreuen. Die zweijährige Tochter aber ist, Gott sei Dank, gesund. Dieser hart kämpfenden Familie wollen wir das Leben etwas erleichtern. Auch hier werden wir zeitnah mit dem Vermieter reden, um eine Katastrophe abzuwenden.

Zusätzlich bieten wir dem Vater an, auf unserer Farm mitzuarbeiten. Für Gemüse für die Familie ist dann gesorgt.

So haben wir immer viel zu tun. Diese Arbeit machen wir alle sehr gerne, es kommt so viel von den Betroffenen zurück!

Das alles können wir aber nur leisten, weil wir wissen, dass wir auf vielen starken und verlässlichen Schultern stehen. Danke an Sie alle!!!

Kommen Sie doch mal vorbei, in Ihrem nächsten Urlaub!

Sehr gerne sind wir bei der Vermittlung von Ferienwohnungen oder Ferienhäusern behilflich, auch direkt am Strand! Melden Sie sich einfach bei uns.

Herzliche Grüße

Rainer Dietz Marion Dietz Werner Meyer

Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.

Raiffeisen-Volksbank, Neuburg an der Donau, BIC: GENODEF1ND2, IBAN: DE33721697560000958700